

Ein leben in akatsuki

Von MayuUchiha

Inhaltsverzeichnis

Prolog: Prolog	2
Kapitel 1: Ein Leben in Akatsuki	3

Prolog: Prolog

Mayu sitzt mal wieder auf der Couch. Sie wurde von Akatsuki (schon wieder)gefangen. Pain liefert ihr immer noch keine Erklärung und sie selbst ist deswegen auch so ziemlich angepisst, aber ändern kann sie es ja nicht. Deidara will unbedingt Seven Minutes in Heaven spielen, was total dämlich ist, weil Mayu und Konan die einzigen weiblichen Mitglieder in Akatsuki sind.

Mayu guckt Deidara an, dieser ist soeben ins Wohnzimmer gekommen mit der brillanten Idee von dem Spiel Seven Minutes in Heaven.

Kapitel 1: Ein Leben in Akatsuki

Mayu räuspert sich „und wer soll das Spielen?“
„na ihr zwei Mädels und wir!“ ,
Mayu scheint nicht so begeistert davon und ist heute auch nicht besonders gut drauf.
„okay wir brauchen einen behälter-“
Mayu unterbricht ihn und grinst leicht „ du hast was vergessen.
naja als erstes wir könnten Hidan Kopf benutzen da ist genau so viel drinnen
wie in einer leeren Schüssel!“
Hidan der in der Küche gerade sein Unwesen treibt
hat das gehört und brüllt von dort „ HEY !“
Jashien liegt auf mayus schoss und schläft..
Mayu kichert und ruft zurück „ was denn Hidan ~!?“
Deidara guckt Mayu an und überlegt kurz
„ was hab ich vergessen?Und ja das wäre eine tolle Idee!“
„naja du hast vergessen das wir eigentlich 3 Mädchen sind?“
Hidan kommt von der Küche ins Wohnzimmer gestapft
„vergiss es ihr bekommt meine Kopf nicht!“
Mayu verkneift sich ein lachen „das war ein Beispiel Hidan komm mal runter.“
„ wieso denn drei?“ Deidara verzieht leicht sein Gesicht
und zieht die Augenbrauen zusammen weil er sich schon denken kann was sie meint.
„na du!“ und das sagt sie in einem ziemlich ernsten Tonfall.
„ich bin kein Mädchen ,HN!“ Mayu kichert und hebt die Hände unschuldig „schuldige!“
„jetzt spielen wir erst recht
und wenn du mich ziehst wirst du ja sehen ob ich ein Mädchen bin ,HN !“
sie seufzt „nur perverse hier“
Und schon kommt Konan dazu die eben noch im Garten war
und sich mit Zetsu unterhalten hat. „willkommen zurück Mayu“ sie lächelt.
„was macht ihr gerade?“ , Deidara wendet sich zu Konan „wir wollten etwas spielen“
Konan schaut ihn fragen und interessiert an „was den?“
Mayu räuspert sich „ seven minuts in heaven“
und schon verschwindet Konan aus dem Raum und ruft
„ Ich besorge den Behälter !!! „ ihre Augen strahlen voller Freude und sie lässt eine
leicht geschockte Mayu mit einem typischen WTF blick zurück.